

LOS DIEZ REYES

(la mitad ya ha resucitado)

LA LLAVE
DE DAVID

Los diez reyes - la mitad ya ha resucitado

Se avecinan problemas en Europa. Aunque el mundo no puede verlo, ¡una aterradora superpotencia europea se está levantando! Descubra cómo esta superpotencia ya se está preparando para otra guerra mundial, una guerra que sólo será detenida por la Segunda Venida de Jesucristo.

- Gerald Flurry
- [3/1/2024](#)

Transcripción de La Llave de David

Durante más de 75 años hemos estado profetizando sobre el último Sacro Imperio Romano, de que habría diez reyes (diez reyes o diez naciones, o grupos de naciones) cuando Jesucristo venga a la Tierra. Diez reyes se están levantando en la escena mundial en este mismo momento mientras hablo con ustedes, y la mitad de esos diez reyes ya se levantaron, y ellos son una señal de la Segunda Venida de Jesucristo, así que necesitamos estar muy interesados en esto. Ellos van a ser destruidos por la Segunda Venida de Jesucristo, pero va a haber destrucción masiva antes de eso, si acaso este mundo occidental no se arrepiente de sus pecados yatiende al mensaje de Dios que Él les envía. Los reyes son una señal, la señal de la Segunda Venida de Cristo. ¡El tiempo es muy corto!

Observen Apocalipsis 17 verso 12. Esto dice: "Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia", va a ser poco tiempo.

Verso 13: "Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia. (14) Pelearán contra el Cordero", o sea Jesucristo, "y el Cordero los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son llamados y elegidos y fieles". Así que, de estos diez reyes, cinco ya se han levantado. Les mostraré eso hoy, y les diré, ¡esta es una gran profecía sobre la mejor noticia que podrían escuchar! Necesitamos que Jesucristo regrese a la Tierra, antes de que toda la vida humana sea destruida, por bombas nucleares y armas de destrucción masiva. Pero esto es sólo un corto tiempo.

Y Dios habla de Cristo como Señor de señores y Rey de reyes. ¿Quiénes son esos reyes y señores bajo Él que regresan con Él y que son elegidos, fieles y llamados? ¿Quiénes son ellos? Bueno, son las primicias que son llamadas antes que Jesucristo regrese y ellos entregan Su mensaje. Y si hacen eso, van a ser hechos reyes y sacerdotes en el trono de David con Jesucristo Mismo. ¡Eso es algo para reflexionar de verdad!

Así que, creo, que habría que decir que nuestros líderes se han olvidado de las promesas que hicieron después de la Segunda Guerra Mundial. Simplemente no han recordado, y Alemania tiene un largo historial de iniciar guerras, y eso tampoco es tan difícil de demostrar.

Quiero darles una cita aquí que les hemos dado antes, para mostrar que la gente ha olvidado lo que dijeron después de la Segunda Guerra Mundial, especialmente los líderes. Fijense, en un documento firmado con Franklin Roosevelt después de la Segunda Guerra Mundial; esto es lo que dijeron: "Es nuestro propósito inflexible destruir el militarismo alemán, y el nazismo, y asegurar que Alemania nunca más pueda perturbar la paz mundial".

Pues bien, ¿quién habla así hoy en día? ¿Alguien lo menciona? Bueno, puedo contarles de una época en la que sí lo hacían. En 1970 todavía lo recordaban muy vívidamente, y les daré un ejemplo de Franz Josef Strauss, quien se reunía con Herbert W. Armstrong, y él era en ese tiempo el político más fuerte en toda Europa y muy bien conocido por todos. Así que esto es lo que dijo en 1970 cuando estaba con Herbert W. Armstrong, y aquí está una cita de nuestro Informe de Noticias: "La cuarta política sería enfrentar el desafío soviético". Eso fue cuando la Unión Soviética era una realidad, más que hoy, incluso. "La mejor manera de lograrlo es a través de una Europa occidental unida", opina el Dr. Strauss. 'Con este fin', dijo que Alemania estaría dispuesta a renunciar del todo a la soberanía nacional, y a apaciguar a quienes temen la militancia alemana. Sugirió que, si eso ayudaba a unir Europa, ningún alemán sería presidente, ni primer ministro, ni ministro de Defensa o del Exterior por el resto de este siglo". Pues, ¿qué les parece eso? Creo que esa era una buena actitud, que estuviera dispuesto a hacer todo eso.

Si nos fijamos, en sólo 153 años, si nos remontamos a 1870, Alemania atacó a Francia. Y luego pues, en 1914 empezaron la Primera Guerra Mundial, ¡y en 1939 empezaron la Segunda Guerra Mundial donde murieron 60 millones de personas! Diez millones murieron en la Primera Guerra Mundial y sin duda Alemania fue responsable de ello. Y fueron más de 70 millones de personas muertas en esas tres guerras; y eso es mucha gente muerta.

Y es mucha responsabilidad si se piensa, bueno, ¿qué hace que Alemania haga esto? Bueno, ¡todo tiene que ver con el Sacro Imperio Romano! Va a haber siete cabezas; ya hemos visto seis de ellas, y la última está surgiendo en escena ahora mismo.

Demostremos un vistazo a lo que se dijo en 1970 y pensemos en ello por un momento porque hoy, pues, miren, no sólo hemos acogido a Alemania, sino que nos hemos acercado a ellos de una manera muy increíble porque, ¡hasta les hemos dado bombas nucleares! ¿Quién ha oído tal cosa? ¡Entregar las bombas a alguien con ese historial! ¿No les parece una tremenda estupidez? E incluso les vendimos los aviones para transportar esas bombas. Ahora, esa es la realidad; no estoy diciendo nada que los demás no debieran saber. Esa es la realidad.

Así que, déjenme mostrarles algo aquí que debería inquietar a todos, especialmente en el mundo occidental, y aun a todo el mundo; ¡a todo el mundo! Aquí hay un artículo del ejército alemán que dijo: "Con la sumisión de la 13^{ava} Brigada Ligera de Holanda, todas las brigadas del ejército neerlandés de campo, se someterán a la división del ejército alemán". Bueno, ¿qué les parece? No sólo los Países Bajos entran en escena con su ejército, sino que están subordinados a los alemanes. Bueno, ¿inquieta eso a alguien? Debería.

Y aquí hay otra declaración de este mismo ejército alemán: "La cooperación excelente entre las fuerzas armadas alemanas y neerlandesas, se considera un ejemplo especial de una estrecha política europea común de seguridad y defensa". Eso dijo el ejército alemán.

Ahora bien, toda la Fuerza Terrestre neerlandesa ahora está bajo el mando alemán. Y luego, dicen, que este es un ejemplo especial. ¿Qué quieren decir con eso? Bueno, significa que esta es la forma en que quieren que se haga con las otras naciones, si quieren ser miembros del afluente Sacro Imperio Romano, dirigido por Alemania. ¿Le hace eso sentir que tal vez Alemania es mucho más agresiva de lo que queremos que sea? Bueno, según nuestros líderes al final de la Segunda Guerra Mundial, lo que están haciendo con los Países Bajos, y lo que está pasando allí, sería un gran error.

Ya se puede ver en Alemania y los Países Bajos dos de esos reyes; o van a producir dos de esos reyes, de los diez reyes. Ahora, ¿cómo se puede leer esto de otra forma? ¡Toda la fuerza terrestre de los Países Bajos ahora está bajo el mando alemán! Y están diciendo *Ese es un ejemplo especial porque esperamos que todos los demás lo sigan; ¡y así, es como se construirá el Sacro Imperio Romano!* ¡Alemania va a gobernar sobre esas diez naciones! Isaías 10, versos 5 al 7 dicen eso, hablando de Asiria, que es el nombre de la antigua Alemania. Está allí mismo en la Biblia, en bastantes lugares. Así que, esto es lo que se requerirá si se quiere estar en el Sacro Imperio Romano.

Pues, eso es algo que debería preocuparnos. Y estamos haciendo lo que creo que son algunas de las cosas más insensatas, que una nación podría hacer en su política exterior.

Demos un vistazo ahora a Francia y veamos lo que están haciendo, y eso, también, debería ser preocupante. En uno de nuestros informes escribimos esto: "El presidente francés Emanuel Macron estuvo en China del 6 al 9 de abril, y en esencia abandonó la alianza de Europa con Estados Unidos. Señaló que Europa no debería seguir la política de Estados Unidos sobre Taiwán, pero en vez tiene que trabajar en la creación de una 'tercera superpotencia'". ¡Vaya! ¡Están pensando en grande, en una tercera superpotencia! ¡El Sr. Armstrong habló de eso, hace más de 75 años! Usó la misma expresión. "China, mientras tanto, ha firmado pactos importantes con países de todo el mundo para debilitar al dólar, algo que Macron apoya. Macron fue muy criticado por sus comentarios, pero él sólo le está poniendo palabras a una realidad existente. La ministra alemana de Asuntos Exteriores también está ahora de camino a China". Bueno, ¿qué está pasando con Alemania y China? Se están acercando a China, que ha demostrado, pues, acciones muy enemigas, contra Estados Unidos.

Francia es uno de los diez reyes nacientes junto con Alemania en este tiempo, y los Países Bajos. Y aquí tenemos al Rubén bíblico (ese es el nombre de la antigua Francia) y Francia es realmente el hermano del israelita bíblico, Manasés, que resulta ser el antiguo nombre de Estados Unidos hoy día, el nombre bíblico de Estados Unidos.

Piensen en la Segunda Guerra Mundial, cuando estábamos luchando, enviamos a muchos norteamericanos a Francia para salvar a esa nación, y quiero decir que muchos de esos soldados murieron, y hay un cementerio masivo allí, de sólo soldados norteamericanos que murieron salvando a la nación de Francia. Ciertamente nuestra potencia hizo el trabajo más que nadie.

Pero les diré lo que está pasando. Francia es realmente laboca de Alemania, y creo que si piensan un poco en eso, entenderán por qué. Hay una profecía que dice que Alemania va a comenzar la Tercera Guerra Mundial, eso está en la Biblia; y se puede ver que esta alianza es inquietante, por decir lo menos.

¿Por qué Francia se vuelve tan amargamente contra Estados Unidos si es que luchamos con ellos en la Primera y la Segunda Guerra Mundial? ¡En contra de Alemania! ¿Qué está pasando allí? Así que miren esas tres guerras, si añaden el ataque que Alemania hizo contra Francia en 1870, son 153 años, ¡y miren lo que Alemania ha hecho en sólo esos años recientes!

Bueno, creo que pueden imaginar lo asustado que estaría este mundo si Alemania se levantara e hiciera la declaración que Macron acaba de hacer. Seguramente hay bastantes personas que recuerdan la historia de Alemania, y saben sobre el Sacro Imperio Romano; sus seis cabezas han sido con guerras muy sangrientas en Europa, y más allá, a veces. Y ciertamente eso alarmaría a mucha gente. Por eso Macron de Francia es el portavoz de Alemania en este momento. Eso no durará mucho, pero así es ahora. Es algo en lo cual pensar.

Macron dijo: "Los europeos no pueden resolver la crisis de Ucrania. ¿Y cómo podemos decir 'cuidado' con Taiwán, de forma creíble?". En otras palabras, ¡Macron le está diciendo al mundo que no va a defender a Taiwán si China lo ataca! Esencialmente les están diciendo: *Está bien. Pueden seguir adelante y tomar a Taiwán; no vamos a hacer nada.* Y por supuesto, Estados Unidos sigue diciendo que apoya a Taiwán. ¡Otra ruptura! Estos son, bueno, nuestros "amantes" en términos bíblicos. ¡Y Dios dice que nuestros "amantes" van a estar haciendo cosas realmente peligrosas en el mundo, y nos dañarán a nosotros también si no hacemos caso al mensaje de advertencia de Dios! ¡Esta es la realidad! ¡Uno tiene la historia y la profecía bíblica donde cualquiera puede ver lo que está sucediendo aquí!

Y si desean comprobar la existencia de Dios y comprobar que la Biblia es la Palabra inspirada por Dios, pueden hacerlo. Tenemos todo tipo de literatura que les ayudará a hacerlo.

T.H. Teton señaló en su libro escrito dos o tres años después de la Segunda Guerra Mundial, titulado *Alemania conspira con el Kremlin*, ahí dijeron esto: "[Los nazis] sueñan con construir una nueva tercera potencia en bloque, y declararon que esta nueva combinación de potencias hundiría a Estados Unidos de su actual altura vertiginosa". Su plan (justo entonces) era hundir a Estados Unidos de su "altura vertiginosa", ¿y cuál es su plan ahora? Hicieron planes incluso antes que terminara la Segunda Guerra Mundial, de que iban a levantarse de nuevo, y que iban a recordar lo que Estados Unidos les ha hecho en dos Guerras Mundiales con su poder, el poder de Estados Unidos, que fue el verdadero punto de inflexión en esas dos guerras, y ellos piensan que hay que hacerle frente a eso.

Edmund Stoiber era discípulo de Franz Josef Strauss, al que ya me he referido, y estaba muy interesado en la alta tecnología. Él abrió 100.000 puestos de empleo en Baviera, al desarrollar la zona y atraer a empresas de alta tecnología.

Ahora, eso es interesante porque hay un hombre, hoy, que realmente le gusta la alta tecnología y él también, está interesado en gobernar, sobre esos diez reyes, como otros lo están, por supuesto. Pero creo que él tiene una ventaja bastante grande y tiene un nombre largo. Uno de sus nombres es "Reichs frier", que significa Barón del Sacro Imperio Romano. Así que tiene un nombre interesante y una historia, que es bastante fascinante para mucha gente. Pero en lo que respecta a la alta tecnología, él está muy por delante de Strauss, sin duda, e incluso de Stoiber.

Fíjense en lo que está haciendo: "El 24 de marzo, Guttenberg asistió a otra reunión coratos, líder mundial en transformación digital. Fue invitado por el ex canciller austriaco Dr. Alfred Gusenbauer, crítico de Rusia (con la que tiene lazos comerciales). Quizá lo más interesante es que atos está cooperando con el ejército para preparar a Alemania para las guerras del futuro". ¡Ya están pensando en guerras! Bueno, no creo que haga falta entrar en más detalles, pero incluso están trabajando en, por ejemplo, enviar 12 drones grandes o 50 pequeños, sólo con alta tecnología y sin hombres tripulando. Pero sin duda podrían poner bombas nucleares o armas biológicas en esos drones, y esto es lo que estamos viendo hoy.

Y tienen que leer un verso en Ezequiel 7 y verso 14 que dice: "Tocarán trompeta, y prepararán todas las cosas, y no habrá quien vaya a la batalla...". ¿No se refiere eso a la guerra digital o a la inteligencia artificial? Sí, ¡de eso se trata!

Bueno, tengo que darme prisa aquí para asegurarme de terminar todo, pero de la guerra artificial y la inteligencia artificial incluso Elon Musk dice que podría muy bien destruir toda esta civilización, porque realmente no lo entienden. Es tan complicado, tomar un centenar de computadoras y ponerlas juntas y ver lo que se puede hacer con ellas. Bueno, la mente humana, la gente ni siquiera entiende la mente humana. ¿Cómo pueden entender algo así? Deberíamos estar recibiendo ayuda de Dios.

Pero aquí tienen a Austria, estos dos cancilleres austriacos, que el Sr. Guttenberg conoce muy bien, y fue cercano al canciller anterior al actual; muy cercano. Y, por supuesto, ustedes saben de Otto van Habsburgo, lo mucho que ha trabajado; él ya murió, pero pasó su vida (en sus últimos años) prácticamente dedicado a ayudar a que el Sacro Imperio Romano se levantara en la Tierra. Pensaba que era esencial para la paz mundial. Pero, eso va a perturbar la paz mundial, como Alemania lo hizo antiguamente.

Así que les daré uno más aquí. Ustedes saben de Georgia Meloni, ella es la líder de Italia en este momento, y era la líder del partido sucesor de Benito Mussolini, un fascista después de todo. ¿Qué les parece? Ella se postuló por el partido de Mussolini, un aliado de Alemania en la Segunda Guerra Mundial, de la sexta cabeza del Sacro Imperio Romano. Pues, ella está muy interesada en desarrollar y revivir el Sacro Imperio Romano. Ella ya está en ese Sacro Imperio Romano. Ella está viviendo ese modo, y ¿qué va a pasar? ¿Va a ser secuestrado éste por un hombre fuerte en Europa? Será mejor que lean Daniel 8:23 porque, ¡necesitamos estar atendiendo al mensaje de Dios hoy! Son tiempos terribles los que estamos viviendo; sin embargo Dios nos da todo tipo de buenas noticias y nos dice cómo, *Mira, si me traes a esto, a tu razonamiento, te mostraré cómo puedes resolver tus problemas.* Eso es algo de lo que realmente debemos tomar nota.

Escribí esto hace tiempo: "El ascenso del movimiento de Meloni coincide exactamente con lo que predijo la Biblia. Estas profecías advierten que debemos estar atentos al ascenso de este poder".

Y escribí un artículo sobre "El fascismo revive en Italia" (le enviaremos un ejemplar si desea uno).

Y continúa hablando aquí, pero no tengo tiempo para entrar en ello, y sólo me gustaría recordarles lo importante que estas profecías son, ¡y que están cumpliéndose ante nuestros ojos hoy!

